

Auslandsjahr: ein verlorenes Jahr?

Ein Auslandsjahr machen oder lieber weiter hier zur Schule gehen? Diese Frage stellen sich wahrscheinlich viele. Es ist keine leichte Entscheidung.

Vor allem muss man sich dieses früh überlegen, damit man schnell mit der Organisation beginnen kann. Dazu gehört eine Gastfamilie zu finden und vieles mehr.

Wir wollen euch bei eurer Entscheidung helfen. Dafür haben wir eine kleine Pro- und Kontra-Liste für euch erstellt.

PRO:

- Verbesserung der Sprachkenntnisse
- Erfahrungen sammeln -> ein Abenteuer
- Neues kennenlernen -> Kultur
- neue Leute kennenlernen
- neue Freunde und ein ganz anderes Leben
- kulturelle Entwicklung

KONTRA:

- nicht mehr bei der Familie/ Freunde
- wahrscheinlich muss man in die Jahrgangstufe darunter gehen
- man kann zu Hause etwas verpassen

Wir haben uns dazu entschieden kein Auslandsjahr zu machen, da wir unseren Abschluss mit 18 machen wollen, um danach eine Rundreise oder ein Jahr als Au Pair machen wollen.

Wir hätten schon Lust dazu, aber haben keine Möglichkeit dazu.